

## Acto conmemorativo del 90 aniversario de la inmigración japonesa a Venezuela y el 80 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Venezuela y Japón

El 10 de febrero de 2018, se realizó el acto conmemorativo del nonagésimo aniversario de la inmigración japonesa y de los 80 años de relaciones diplomáticas entre Venezuela y Japón.

A la celebración asistieron integrantes de la comunidad japonesa en Venezuela, empresarios japoneses y muchos caraqueños, así como el embajador del Japón en Venezuela, Kenji Okada y demás diplomáticos de dicha delegación.

En el acto conmemorativo, el Embajador Okada leyó el mensaje para la comunidad japonesa en nombre del Diputado Masahiro Imamura, presidente del grupo parlamentario de amistad entre Japón y Venezuela. Le siguió la entrega de las condecoraciones del canciller japonés y los reconocimientos de mérito del Embajador del Japón para los destacados de la comunidad japonesa y de la promoción de la cultura japonesa en Venezuela.

Al finalizar el acto, se realizó el concierto conmemorativo del grupo musical tradicional del Japón, llamado "Niko Ichi", que tuvo una buena acogida del público presente.

